

11 يناير 2016

السيد/ حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: خبر صحفي

نرجو منكم الاطلاع على الخبر الصحفي المرفق.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

المهندس سعيد المحيري
الرئيس التنفيذي بالإنابة



Arabtec Holding announces
AED 2.0bn residential project
award

- Arabtec to construct 1,017 villas on Yas Island, Abu Dhabi, totaling 440,000 square meters.

Dubai, 11 January 2016 – Arabtec Holding PJSC, a leading engineering and construction group of companies specializing in complex projects in the Middle East and North Africa, today announced an AED 2.0bn project win.

Arabtec Construction has been awarded an AED 2.0bn project to build 1,017 villas for Aldar Properties as part of its prominent West Yas development, in Abu Dhabi. Construction of the villas, totalling a built up area of close to 440,000 square metres, is scheduled to commence imminently and is expected to be completed over a 24 month period.

Eng. Saeed Mohamed Al Mehairbi, Acting CEO of Arabtec Holding stated: "We are delighted that Aldar has chosen Arabtec Construction, our largest subsidiary, to deliver this important development and to be working with Aldar Properties yet again. We have a long track record of delivering

أرابتك القابضة تعلن عن فوزها بمشروع سكني
بقيمة 2 مليار درهم

- أرابتك القابضة تقوم بإنشاء 1,017 فيلا في جزيرة ياس، في إمارة أبوظبي، على مساحة إجمالية وقدرها 440,000 متر مربع.

دبي، 11 يناير 2016 – أعلنت اليوم أرابتك القابضة ش.م.ع.، مجموعة الشركات الرائدة المتخصصة في تنفيذ المشاريع الهندسية والإنشائية الضخمة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، عن فوزها بمشروع بقيمة 2 مليار درهم.

لقد تم منح شركة أرابتك للإنشاءات مشروع بقيمة 2 مليار درهم لبناء 1,017 فيلا لشركة الدار العقارية وذلك كجزء من مشروعها البارز لتطوير غرب جزيرة ياس، في أبوظبي. ومن المزمع البدء في مشروع بناء الفلل - على مساحة مبنية كلية تناهز 440,000 متر مربع - قريبا، كما أنه من المتوقع أن يتم إنجاز المشروع على مدى 24 شهراً.

وبهذا الشأن، صرح المهندس/ سعيد محمد المحيربي، الرئيس التنفيذي بالإنيابة لـ أرابتك القابضة : "إنه لمن دواعي سرورنا وقوع اختيار الدار العقارية على أرابتك للإنشاءات، إحدى أهم شركاتنا التابعة، لتنفيذ هذا المشروع الهام والعمل مرة أخرى يداً بيد مع الدار العقارية،

أرابتك القابضة (ش.م.ع.) Arabtec Holding (PJSC)



أرابتك القابضة

prominent villa developments, such as this, and look forward to continuing to strengthen our working relationships with important residential and commercial developers, such as Aldar Properties, based on trust and confidence in Arabtec's execution capabilities."

حيث تتمتع أرابتك بسجل حافل يشمل على تسليم مشاريع فلل فاخرة ومرموقة على غرار هذا المشروع. كما تتطلع أرابتك قديماً للإستمرار في تطوير علاقات عمل متينة مع كبار مطوري المشاريع السكنية والتجارية، كالدائر العقارية، مبنية على الثقة الراسخة في قدرات أرابتك في تنفيذ مثل هذه المشاريع".

- THE END -

- انتهى -

About Arabtec Holding

نبذة عن أرابتك القابضة:

A leading engineering and construction group specialising in complex projects in the Middle East and North Africa, including high-rise commercial and residential development, infrastructure and oil and gas.

مجموعة الشركات الرائدة والمتخصصة في تنفيذ المشاريع الهندسية والإنشائية الضخمة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، بما في ذلك الأبراج التجارية والسكنية، ومشاريع البنى التحتية وقطاع النفط والغاز.

The UAE-based group's list of completed projects includes iconic buildings such as the world's tallest building, the Burj Khalifa in Dubai, and Abu Dhabi landmark, the Emirates Palace Hotel; as well as other technically challenging work on airports and related infrastructure.

ونفذت شركات المجموعة التي تتخذ من دولة الإمارات مقراً لها، مجموعة متنوعة من المشاريع الإنشائية البارزة، مثل تشييد برج خليفة، وهو أعلى مبنى في العالم، وفندق قصر الإمارات، فضلاً عن عدد آخر من المشاريع التقنية، مثل المطارات ومرافق النفط والغاز.

In 2005, Arabtec became the first construction company to be listed on the Dubai Financial Market. Today, Arabtec Holding consists of many subsidiaries, with specialisations spanning all segments of the construction cycle. The group is currently working on some of the most prestigious projects in the Middle East, such as the Louvre Museum in Abu Dhabi.

تم إدراج أرابتك في سوق دبي المالي عام 2005 كأول شركة إنشاءات خاصة تتحول إلى شركة مساهمة عامة. واليوم تضم أرابتك القابضة العديد من الشركات التابعة في مختلف تخصصات قطاع الإنشاءات. وتعمل الشركة في الوقت الراهن على مجموعة من أبرز المشاريع الإنشائية في منطقة الشرق الأوسط، بما في ذلك متحف اللوفر أبوظبي.

For more information, please visit www.arabtecholding.com

للمزيد من المعلومات يرجى زيارة موقع الشركة : www.arabtecholding.com

Investor relations contact information:

Arabtec Holding, Investor Relations
Tel. +971 2 333 6734
Email: ir@arabtecholding.com

معلومات الاتصال بقسم علاقات المستثمرين

أرابتك القابضة، قسم علاقات المستثمرين

هاتف: +971 2 333 6734

بريد إلكتروني: ir@arabtecholding.com